
未参加三元福⾳倍进布道前，我知道传福⾳是⼤使命，但我不知道怎么

传，能做的就是提醒⼈，读圣经⾮常重要.
参加三福布道装备时，我才知道三福基本⽅向的每个点，不但让我们信徒

个⼈灵命成⻓，成为⻔徒，⽽这也是圣经的教导;也清楚知道布道⽅法;对
教会发展的影响;也将眼界放到了普世.

更重要的是同时才看清撒但的诡计，醒悟⾃⼰以前也是掉进㸰的诡计之中

的，⽽且这个诡计在⼤部分教会会友的思想中已根深蒂固.那就是:传福
⾳，拯救灵魂，基本是牧师的职责，布道是受过专⻔训练者的专利.我算什
么，⼀般⼈，对神学⼀窍不通，没进过神学院，我是⽤⽣活作⻅证，不是

⽤嘴唇.我没有布道的恩赐，我害怕⼈拒绝，我没有时间等等.还是由教会
⾥⾯的同⼯、各员⼤将去应战好了.

維拉教會Doris 姚莎

但是我忘了，可1.17经⽂基督最初的呼召是:来，跟从
我，我要叫你们得⼈如得⻥⼀样.徒1.8基督最后的命令:
圣灵降临在你们⾝上，你们就必得着能⼒，并要在耶路

撒冷，犹太全地和撒玛利亚，直到地极，作我的⻅证.
幸好三福装备提醒我了，我愿遵主⽽⾏，三福⼜提供符合圣

经基础的装备、实习训练，那么，这样⼀件拯救灵魂和装备

其他信徒去拯救灵魂的事，⽽且是今⽇世界中最有永恒价值

的⼀件事，为什么不去做呢?
弟兄姊妹有愿意详细了解和⻅证我的装备效果的，欢迎找

我，我愿意为你再完整讲述⼀遍福⾳，我也愿意在布道时邀

你同在场.


